

Llançà puerto elegido por destino o azar

El Diván de Campanitas

LLANÇÀ
PUERTO ELEGIDO
POR DESTINO O AZAR



M.B. MAÑAS

Capítulo 1

LLANÇÀ PUERTO ELEGIDO POR DESTINO O AZAR

Si un aliento me transporta con fuerza de viento y miro un mar de plata en mi recuerdo, mi mar era puro como el coral y sus rocas hechas de casa para sus erizos de mar, bellos cangrejos pasean junto a mis pies retrocediendo y sin dudarlo ni un minuto me traslado a mi niñez dibujada a pinceladas saladas y de azules mares que dibujan los cuentos.

Tardes lejanas llenas de paz recorren mi mente en esta bella playa ubicada frente al mar.

Tardes que recuerdo salpicada por sonrisas saladas y me reflejo en un sol posando a lo lejos, y una cena que siempre quedaba fría, por un grito ...Sal del mar, que coges frío!!!! Mojada y feliz arrastraba arena, sal y una piel dorada junto a mis escamas que un día fueron parte de mi, como mi cola de sirena que aún yace en mi playa.

La luna se unía a su fuego para dar paso a un viejo vaso de ron añejo, y aquel recuerdo me regala una Habanera junto a mi playa deseada con versos de Serrat y Dalí le dio el misterio de un loco genio que amó al mar, similares son nuestros sentimientos.

Me dejo mecer por las olas, y recorro mi costa pintada de piedras sal arena y agua, y sin dudarlo ni un momento y meciendo la cuna que llevo dentro de mis veranos eternos nacieron mis historias que hacen vivos mis momentos.

Mi bella gaviota me ayuda a ser eterna, para crear de mi mente tanto recuerdo, mi barca fuerte y serena se acurruca junto a mi capitán que aun lo veo reflejado en la arena con tonos de Tramontana vuela mi mente lejana.

El día que me pierda buscaré en mi playa de plata que nació de Llançà por la furia de su viento, y seguro que Serrat me tiene su cobijo hecho como bella canción dibujada por su talento y que dio vida entre sus cañas junto a la playa con letras entrañables y cercanas.

Podemos compartir tanto deseo ya que nacimos junto al Mediterráneo como sus olas al viento.

Sin dudarlo ni un momento pienso cómo no morir junto a mi puerto, donde fui tan feliz en tantos momentos, que me auguran tempestades y desalientos junto a buenos momentos, pero que sería de mi sin tanto amor eterno "Como yo quiero a mi mar nadie debe juzgar mis sentimientos."

Deseo peces en libertad y una mirada de cristal para ver los corales de su profundidad...y señores míos poco queda por adjuntar, vean las imágenes que son poesía hecha al nadar.

En su bella playa su inmenso mar, donde reposan mis seres queridos en el más bello lugar que un ser de luz pudo crear.

Donde el hombre alzó sus redes para abrirse al mar, con simples velas y un título que el corazón te da, viejos lobos de mar en mi mente están.

He enseñado a amar el mar, quien en su día nació en la Selva Negra de otro país en otro lugar, bello pero distinto ya que carecen del salitre del mar y su magia peculiar.

Que me enseñaron a amar por genética familiar y con un simple suspiro me atrapa como mi Puerto en Llançà bello pueblo escogido por destino o azar eso solo lo sabe mi fiel capitán que un día buceo sus mares a muy corta edad.

M.B.MAÑAS